

"Wasser Marsch" in Tripsdrill

Die Landesjugendfeuerwehr hat einen Aktionstag im Freizeitpark Tripsdrill organisiert. Den ganzen Tag konnten die Besucher an verschiedenen Stationen die Feuerwehr in Ihrer ganzen Vielfalt kennenlernen. Moderne Technik konnte in der großen Fahrzeugausstellung bestaunt werden, Übungen zu technischer Hilfe und Brandbekämpfung wurden gezeigt. Es gab ein Platzkonzert der Feuerwehrmusik und verschiedene Wasserspiele zum Mitmachen. Das Experimentarium der Landesjugendfeuerwehr wurde aufgeboten und eine ganze Flotte Feuerwehrmodellautos fuhren in regelmäßigen Abständen zu verschiedensten Einsätzen.

Über 4.000 Jugendliche aus ganz Baden-Württemberg waren der Einladung gefolgt, so auch die Jugendfeuerwehr Waldshut-Tiengen. Mit zwei Mannschaftswagen ging es früh morgens los um zur Parköffnung vor Ort zu sein. Den ganzen Tag konnten alle Fahrgeschäfte des Parks ausgiebig genutzt werden.

Auf dem Rückweg gab es noch eine Stopp zur Verpflegung bevor es spät abends wieder zurück nach Hause ging.







